



Crónica breve y leve de la Parroquia de la Asunción de Manzanares

ADVIENTO

Nuestra parroquia vivió este tiempo litúrgico con gran intensidad. La Corona del Adviento, grande y bellamente confeccionada, nos fue preparando semana tras semana con sus cuatro velas la llegada de la Navidad con la introducción de las oraciones correspondientes. Un gran póster presidió las celebraciones, invitándonos a abrir caminos con la imagen de María.

El retiro mensual de catequistas de ambas parroquias en las monjas de clausura, nos «calentó» un poco más y nos puso en forma para recibir al «Niño».

Una celebración de la Palabra en la capilla de la Casa de la Iglesia, que terminó con un sabroso chocolate con tortas, puso punto y final al trimestre catequético.

Finalmente, el jueves 19, nuestra parroquia se llenó de fieles para la celebración general de la Penitencia de Adviento, en la que recibieron este sacramento gran número de personas que quisieron prepararse de la mejor forma para la Navidad.

NAVIDAD

La «Misa del Gallo» concelebrada fue el primer acto de este hermoso tiempo de Navidad. El templo lleno de fieles, con un silencio impresionante y gran recogimiento, dio realce a la Eucaristía presidida por nuestros párrocos. Participación muy numerosa en la comunión, y el coro parroquial, recuperado por las cantoras ausentes, dio color y sonido, alegría y gracia a la celebración navideña.

Con el masivo beso a Jesús niño, finalizó la parte litúrgica, para pasar a la celebrativa.

Se invitó a todos los fieles a que pasaran a la sacristía, donde la Comisión de Liturgia había preparado un ágape. Fueron muchos los

que aceptaron la invitación, y entre sabrosos dulces y vasos de sidra se pasó un rato muy agradable, lleno de felicitaciones y alegría. Fue un acto que ya va siendo tradición en nuestra parroquia y que resulta estupendo.

El resto de las misas del día fueron muy concurridas y en ellas se vieron caras muy queridas de los manzanareños en la «diáspora».

28 DE DICIEMBRE: LA SAGRADA FAMILIA

El año pasado tuvimos la feliz idea de invitar en esta fecha a los matrimonios que durante él hicieron sus Bodas de Plata y de Oro, y tan bien resultó que hemos repetido, y queremos, a poder ser, que se institucionalice.

Para encontrarlos repasamos los libros de Matrimonios de esos años y comprobamos por el ordenador si residen en nuestra parroquia y si viven los dos. En total, de los 169 matrimonios celebrados en el año 1.947, sacamos doce, y de éstos respondieron tres, más otro que justificó su ausencia. En el año 1.972 se celebraron 71, encontramos a veinte, y de éstos vinieron seis.

Los que celebraron sus Bodas de Oro fueron:

Juan Navas Barco y Eugenia Nieto-Márquez Díaz-Benito (9 de marzo).

Miguel Infante Peña y Luisa Miñano Yepes (16 de mayo).

Antonio Sánchez-Migallón Rodríguez-Palancas y Saturnina López de Pablo (30 de noviembre).

Las Bodas de Plata:

José Camarena González-Nicolás e Irene Sánchez-Migallón Díaz-Benito (22 de abril).

Manuel González-Mellado Herrera y Carmen Gutiérrez Díez.

Alfonso Carrión Carrión y Josefa Maestre Nieto-Márquez (5 de

agosto).

José Espinar Naranjo e Isabel García Castro (15 de septiembre).

Juan José Villa Fernández y Joaquina Alises González-Nicolás.

La ceremonia tuvo lugar en la misa de una, interviniendo el coro parroquial. Después de la homilía alusiva a la fiesta, el celebrante se acercó a los «novios», que estaban colocados al pie del altar en bancos previamente adornados, y renovaron sus promesas matrimoniales, se bendijeron y se entregaron los anillos, haciéndose sobre ellos la bendición ritual.

Al finalizar la Eucaristía, los párrocos les dieron la enhorabuena y en nombre de la Parroquia les entregaron un sencillo pero significativo obsequio.

SEMINARISTAS DE 6º ENTRE NOSOTROS

Cuatro jóvenes que terminan este curso y que en el próximo ya serán sacerdotes, han sido enviados por el Sr. Obispo y el Rector del Seminario Diocesano para que



durante varios fines de semana visiten y conozcan la realidad cultural, política, religiosa, etc. de nues-